

Beschluss vom 3. April 2023

Parl.-Nr. 2023.19

Wahl von zwei Mitgliedern in die Sachkommission Stadtbau (SBK) anstelle der zurücktretenden W. Isler (SVP) und M. Bänninger (EVP) für den Rest der Amtsdauer 2022/2026

Das Stadtparlament hat an seiner Sitzung vom 3. April 2023 einstimmig beschlossen:

Als neue Mitglieder der Sachkommission Stadtbau für den Rest der Amtsdauer 2022/2026 werden Philipp Angele (SVP) und Alexander Würzler (EVP) gewählt.

Für das Stadtparlament

Der Parlamentsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Die Gewählten; Romana Heuberger, Präsidentin SBK; Finanzkontrolle; Bezirksrat.